

## Babilonia la Grande y el poder papal No.4

[www.idcb.org](http://www.idcb.org)

Saludos a todos. Yo soy Fred Coulter. Bienvenidos a Iglesia en Casa. Iglesia en Casa esta patrocinada por la Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica y estamos dedicados a restaurar el cristianismo original para hoy.

No mucha gente entiende los hechos de la Biblia ni los hechos del Nuevo Testamento y no mucha gente acepta el hecho de que toda palabra de Dios es inspirada. Y Dios es el que nos dio estas cosas para que supiéramos que transpiró. Mucho de esto es solo la clave inicial y luego tendremos que ir al resto de la historia para encontrar su desarrollo.

Bueno, de la misma forma con el poder papal. Haré un par de segmentos sobre el hecho de que el apóstol Pedro, No 1: Nunca fue a Roma, nunca predicó allá, nunca visitó allá, no murió allá. Pero eso tomará un par de segmentos en si mismo. Sin embargo, muy poca gente entiende que había un Pedro falsificado que era un líder religioso pagano. Y eso esta registrado en el libro de Hechos. Y esta registrado aquí para decirnos como este gran falso sistema religioso cristiano... comenzó. Una vez entendamos esto entonces podemos mirar las páginas de la historia y ver como se desarrolló realmente.

Ahora vamos a Hechos, capítulo 8. Aquí nos dice acerca de cierta figura religiosa... y lo identifica por como enseña. Recuerde que Jesús dijo que usted los conocería por sus frutos. Entonces empezemos en el verso 5: "Entonces Felipe bajó a una ciudad de Samaria y les proclamó a Cristo; y las multitudes escucharon atentamente de común acuerdo a las cosas habladas por Felipe cuando escucharon y vieron las señales que hizo," Entonces aquí esta lo que él hizo. Vea, todos las religiones misterio de este mundo ven señales, ven estatuas, ven... diferentes cosas como presagios de Dios.

La forma en que Dios lo hace cuando el Evangelio es predicado en una área nueva comenzando con la Iglesia del Nuevo Testamento es que habían señales, habían maravillas, habían sanaciones, había expulsión de demonios, etc.

Verso 7: "Porque espíritus impuros, gritando con alta voz, salían de muchos de aquellos que los tenían; ..." Los espíritus impuros vienen con las religiones demoníacas o las religiones satánicas... Y esto es muy importante de entender. Y es por esto que... estas cosas ocurren en estas religiones falsas. Ahora Felipe viene y los hecha. "...y muchos que estaban paralíticos y cojos eran sanados. Y había gran gozo en esa ciudad." Salían de la esclavitud, de la empuñadura de Satanás el diablo hacia la libertad de Cristo.

Verso 9, note esto muy cuidadosamente: "Pero había un cierto hombre..." Un hombre particular, "...llamado Simón,..." Ahora, Simón es otro nombre para Pedro. Entonces aquí tenemos un Pedro falso que es un líder religioso. Veamos como conducía él su religión en esta ciudad de Samaria... y tenía a toda la gente en la empuñadura de esclavitud. Y veremos que esto se identifica con Babilonia la Grande... con las hechicerías, con los encantamientos. Y veamos lo que él hace, porque esto es absolutamente... importante para entender como

entonces el cristianismo falso paganzado se dispersó por el imperio romano y quien fue el que lo comenzó. No fue el apóstol Pedro.

"...un cierto hombre llamado Simón, quien desde tiempos anteriores..." Antes del comienzo del ministerio de Jesucristo, "...había estado practicando la hechicería..." Ahora, ¿que es hechicería? Hechicería y brujería... astrología, todas las cosas y herramientas de las religiones satánicas. Y eso es lo que Dios dijo que Babilonia la Grande hizo con todas sus hechicerías, con todos sus encantamientos.

Entonces aquí hay un hombre haciendo ¿que? Practicando el sistema babilónico religioso. ¿Y como llegó eso allá? Bueno, eso llegó allá siglos antes. Las 10 tribus del norte de Israel solían vivir en esa área. Y por sus pecados y su brujería y las cosas que hicieron, Dios los envió al cautiverio. Y el rey de Asiria llevó a esos desde Babilonia al área que es conocida como Samaria y llevó el sistema babilónico religioso para allá... y... le adjuntaron el nombre de Dios a eso. Entonces aquí está todo ya establecido al tiempo de Jesucristo y el ministerio de los apóstoles.

"...quien desde tiempos anteriores había estado practicando la hechicería en la ciudad y asombrando a la nación de Samaria, proclamándose a si mismo ser algún grande." Ahora, recuerde lo que cubrimos en el ultimo segmento: ¿Que fue lo que Jesús dijo, que usted no debe ser como quienes? Los ministros, los apóstoles no deben ser como los grandes, es decir los líderes religiosos... ni como los gobernantes, los líderes políticos... y ejercer autoridad. Bueno, aquí Simón no solo ejercía autoridad. Note: "...proclamándose a si mismo ser algún grande. A él todos ellos habían prestado atención, desde el menor hasta el mas grande, diciendo, "Este hombre es el gran poder de Dios." " La infalibilidad de la silla papal en Roma hoy. Y este Simón es el Pedro que fue a Roma. Él fue allá antes de que el apóstol Pablo fuera allá. Él fue el que fue allá. El apóstol Pedro nunca fue a Roma. Y él desarrolló un cristianismo falsificado basado en hechicería satánica. Usted puede leer eso en la *Enciclopedia Religión y Etica* por McClintock y Strong.

Ahora, hay un pequeño mito católico tejido en eso que trata de negar que el Pedro que fue a Roma fue en realidad este hechicero... Simón... quien hacía trucos mágicos y demoníacos. "...“Este hombre es el gran poder de Dios.” Entonces estaban prestándole atención porque los había embrujado por un largo tiempo con hechicerías. " Les tenía a todos lavado el cerebro. Todos creían lo que les decía. "Pero cuando le creyeron a Felipe, quien estuvo predicando el evangelio— las cosas concernientes al reino de Dios y el nombre de Jesucristo—eran bautizados, ambos hombres y mujeres."

Ahora vamos a aprender otra lección en el siguiente verso. Recuerde cuantas veces he dicho que no es lo que usted profese creer... es lo que usted en realidad cree y hace. Note que pasó. Aquí hay un gran momento, un encuentro de alto nivel con la Iglesia de Dios, el Evangelio de Jesucristo... por un líder pagano, brujo y hechicero... Simón. Leámoslo: "Entonces Simón mismo también creyó; y después de ser bautizado, ..." Él no se arrepintió, solo profesó. Su bautismo no fue válido como veremos. "...continuó firmemente con Felipe; y ya que veía las señales y grandes obras de poder que estaban siendo hechas, estaba asombrado." Esto fue una cosa tremenda.

Ahora veamos que pasó cuando las noticias llegaron de regreso a Jerusalén a los apóstoles, porque ellos sabían quien era este hombre... y entendían lo que estaba enseñando. Y si usted regresa—como veremos cuando vayamos a los segmentos sobre el verdadero apóstol Pedro—que Satanás deseaba tener a Pedro... pero Cristo no lo permitiría. Entonces Satanás usó este Simón... el cual es otro nombre para Pedro... y él fue aquel que fue a Roma. Y él estaba profesando y enseñando un cristianismo falso. Estaba diciendo que él era el poder de Dios, el Cristo manifestado en la carne y que su consorte Helena era la manifestación del Espíritu Santo.

Sigamos leyendo, verso 14: "Luego cuando los apóstoles en Jerusalén oyeron que Samaria había recibido la Palabra de Dios, les enviaron a Pedro y Juan;" El verdadero Pedro fue a confrontar al falso Pedro, cara... a cara. "Quienes, después de bajar a Samaria, oraron por ellos, para que pudieran recibir el Espíritu Santo; porque todavía no había caído sobre ninguno de ellos, sino habían sido bautizados únicamente en el nombre del Señor Jesús. Entonces les impusieron sus manos, y recibieron el Espíritu Santo." Pero ellos no le impusieron las manos a Simón... el hechicero... también conocido en la historia como Simón el Mago. "Luego cuando Simón vio que el Espíritu Santo era dado por la imposición de las manos de los apóstoles, les ofreció dinero," Comprando un oficio religioso. Él quiso comprar el oficio religioso de un verdadero apóstol de Jesucristo.

¿Ahora si ve porque II Corintios 2 y 4 y 11 tienen sentido? Porque este Simón no paraba. Este es el Simón que fue a Roma, sobre quien los padres primitivos construyeron la iglesia católica romana. Y aquí está lo que él le dijo a los apóstoles: " "Denme esta autoridad también, para que sobre cualquiera que yo imponga manos, pueda recibir el Espíritu Santo." Pero Pedro le dijo, "Pueda tu dinero ser destruido contigo porque pensaste que el regalo de Dios puede ser comprado con dinero. Tú no tienes parte ni porción en este asunto,..." Y parte y porción significa que usted no tiene ni parte ni porción en la predicación del Evangelio o en ser un representante de Jesucristo o en dar el Espíritu Santo de Dios. Y el único poder espiritual que tenía Simón era el poder espiritual de Satanás el diablo el cual usaba en la brujería y en la hechicería para encantar a la gente. Él era un descendiente directo de Baalam de Pethor. Asombroso, ¿o no?

Verso 21: "Tú no tienes parte ni porción en este asunto, porque tu corazón no es recto delante de Dios. Arrepíentete, por tanto, de esta tu maldad, y ruega a Dios, si tal vez el pensamiento de tu corazón pueda ser perdonado;" Esas son palabras muy poderosas. Entonces vea, el fundamento que fue a Roma no tuvo absolutamente nada que ver con la verdad de Dios... El Simón que fue a Roma en el 40 d.C—y fue llamado "Dies Simone"... el dios Simón—ese fue el que fue a Roma.

Verso 23: "Porque percibo que estas en bilis de amargura y en esclavitud de injusticia." " La bilis de amargura es completa enemistad contra Dios... y servir a Satanás el diablo, trabajar contra Dios en odio, en amargura, en hechicerías y en esclavitud. Usted tiene que pensar en eso. Vea, porque el único fundamento sobre el cual está construido el cristianismo verdadero es la Roca, Jesucristo. Entonces todas estas cosas que vemos transpirando en nuestros días en Roma vienen de este fundamento, vienen de esta fuente de amargura e injusticia. Piense en

toda la idolatría, todas las tradiciones, todas las leyes, todas las cosas en las que el catolicismo romano ha evolucionado.

Ahora, vamos a hacer un segmento acerca de como todos ellos introdujeron todas estas cosas paganas, una a la vez. Incrementalismo. Si, ellos le adjuntan el nombre de Jesús a eso. Simón fue predicando que estaba predicando a Jesús. Note la respuesta de Simón, él no dijo: 'Oh, caigo de rodillas y me arrepentimiento justo aquí delante de Dios.' No. "**Pero Simón respondió y dijo, "Tú ruega al Señor en mi nombre,..."**" Ahora, nadie puede arrepentirse por alguien mas. "**...para que ninguna de esas cosas las cuales has hablado puedan venir sobre mí.**" " Este es el verdadero origen del Pedro que fue a Roma.

Entonces mire la Enciclopedia de MacClintock y Strong y lea acerca de Simón el Mago... e incluso esta en Wikipedia hoy. Ahora, ellos tienen el mito de que Pedro y Pablo fueron a Roma poco tiempo después de eso e hicieron que Simón el Mago muriera por lo que estaba haciendo pero ese no fue el caso... el murió de algo mas porque Pablo no fue a Roma sino hasta el 61 d.C y Pedro nunca estuvo allá. Y probaremos eso con las Escrituras en segmentos futuros. Pedro nunca fue a Roma... y sus huesos nunca estuvieron allá. Y por favor entienda esto: El Vaticano esta construido sobre un antiguo cementerio pagano. La mayoría de las piedras que construyeron la Basílica de San Pedro vinieron del Coliseo en donde los cristianos fueron muertos y asesinados. Y no olvide esto: El Papa calza hoy zapatos rojos para simbolizar la sangre derramada de los santos. Y fue la iglesia católica romana la que los mató y asesinó y caminó sobre ellos y los privó de la vida. Muy interesante, ¿o no?

Entonces si usted piensa que los medios de comunicación hoy no le dicen la verdad... usted necesita entender que ninguno de estos puntos de ventas satánicos alguna vez le dicen la verdad. ¿Entonces como puede ser esa la iglesia de Jesucristo que Él fundó? No lo es. Porque recuerde donde empezamos... los verdaderos seguidores de Jesucristo guardan los mandamientos de Dios y tienen el testimonio de Jesucristo... y tienen la fe de Jesucristo.

Ahora, leamos un poco mas aquí en el libro de Apocalipsis. Viene un falso sistema religioso mundial. Como vimos en Apocalipsis 17, va a ser la resurrección y amalgamación de todas las religiones juntas. Y yo tengo un reporte escrito especial aquí: "*La antigua ciudad de Jerusalén llegará a ser un régimen especial.*" Y... va a haber un lugar para que el Papa vaya y se siente y gobierne.

Ahora recuerde las profecías que cubrimos: Isaías 47 y las hechicerías; Hechos, capítulo 8 y las hechicerías. Entonces todas las religiones, todas las hijas de Babilonia la Grande van a regresar a casa, y van a ir bajo la tutela del Papa de Roma. Así que van a haber cambios en la aproximación católica a las religiones de este mundo... porque esta profetizado... que de ese sistema va a salir un Papa.

Entonces escojamos aquí en Apocalipsis 13: "**Y vi otra bestia elevándose de la tierra; y tenía dos cuernos como un cordero, pero hablaba como un dragón;**" Parece como si fuera cristiano, pero no. ¿Y por quien esta realmente hablando él? Por Satanás el diablo, ese dragón, ese dragón antiguo, esa serpiente antigua. "**Y ejerce toda la autoridad de la primera bestia...**" Esa es una autoridad mundial. Y todas las religiones estarán de acuerdo...porque vea, cuando

llegue el momento... Dios va a poner en sus corazones el que estén de acuerdo... y ellos se unirán... y el mundo se alegrará, y el mundo será engañado. "...y hace a la tierra y a aquellos que viven en ella adorar a la primera bestia, cuya herida mortal fue sanada." El venidero gobernante mundial será llamado Dios manifestado en la carne, como todo imperio de Satanás el diablo: 'El líder es Dios.'

Verso 13: "Y desempeña grandes maravillas, así que incluso hace bajar fuego del cielo a la tierra a la vista de los hombres. Y engaña a aquellos que viven en la tierra por medio de maravillas que le son dadas para desempeñar a la vista de la bestia, diciendo a aquellos que viven sobre la tierra que deberían hacer una imagen para la bestia, la cual tenía la herida de la espada, y aun así estaba viva." Piense como esto va a barrer al mundo. Satanás nos ha desgastado con guerras, con hambrunas, con terrorismo. Y ahora va a venir una era de paz y entendimiento maravilloso. Y aquí hay una figura religiosa a quien Satanás el diablo le ha dado poder para bajar fuego del cielo. Y todo el mundo va a decir: 'Oh, este es como Elías en el Antiguo Testamento, ¿o no?' No, olvidan el libro de Job en donde Satanás bajo fuego, si ciertamente.

"...que deberían hacer una imagen para la bestia, la cual tenía la herida de la espada, y aun así estaba viva." Y luego vendrá el forzamiento de la marca de la bestia. Entonces si ve, en los últimos tiempos todas estas profecías vendrán juntas. Entonces este Papa en Roma llega a ser muy, muy vital. Veamos que pasa. Y si él es ciertamente el ultimo Papa, estamos muy cerca al fin. Si no lo es, entonces predigo que la muerte de este Papa le dará una oportunidad a la iglesia católica romana para entonces cambiar muchas de sus doctrinas y aceptar a todas las otras religiones porque ahora... un nuevo Papa surgirá en escena... a quien se le dará el poder de esos milagros. Entonces de cualquier forma va a pasar.

Entonces una vez mas, gracias por invitarme a su casa. Asegúrese de descargar [Las dos Babilonias](#) por Alexander Hislop. Usted necesita el libro sobre los *Días festivos ocultos o los Días Santos de Dios*, y nosotros le proveemos esto sin costo... porque hay hermanos fieles que dan diezmos y ofrendas para hacer esto disponible, para predicar el Evangelio, para dar una advertencia a la gente, para ayudarles a entender la Palabra de Dios, para ayudar a aquellos que estén buscando a Dios a encontrar a Dios y la verdad de la Palabra de Dios.

Entonces hasta la próxima vez, yo soy Fred Coulter diciendo: 'Hasta pronto todos.'